

# Warum ChatGPT Plus nach Token-Nutzung abrechnen sollte

ChatGPT Plus sollte zu einem flexiblen Preismodell übergehen, das auf der Token-Nutzung basiert, anstatt einer festen monatlichen Gebühr von  $\$20$ .

- Aktuelle Preise: 20 US-Dollar pro Monat.

## Vorschlag: Token-basiertes Preismodell

1. Die GPT-4 API berechnet  $\$2,50$  pro 1 Million Eingabe-Tokens und  $\$10$  pro 1 Million Ausgabe-Tokens. Ein ähnliches nutzungsbasiertes Modell wäre ideal für ChatGPT Plus-Nutzer.
2. Um die Einschränkungen von iOS-Festpreis-Abonnements zu überwinden, könnte OpenAI ein Wallet-System einführen.
3. Benutzer würden Guthaben einzahlen (z. B.  $\$20$ ), und die Token-Nutzung würde entweder in Echtzeit oder täglich abgezogen. Ein Mindestguthaben (z. B.  $\$10$ ) wäre erforderlich, um den unterbrechungsfreien Service aufrechtzuerhalten.

## Vorteile:

- Flexibilität: Nutzer mit geringer Auslastung werden nicht übermäßig belastet, während Nutzer mit hoher Auslastung proportional zahlen.
- Fairness: Nutzer zahlen nur für das, was sie tatsächlich verbrauchen.
- Anpassungsfähigkeit: Lässt sich nahtlos in bestehende Abonnementmodelle integrieren.

Mit 300 Millionen wöchentlichen Nutzern könnte der Wechsel zu diesem Modell mehr Abonnenten anziehen. Basierend auf einem prognostizierten Umsatz von 11,6 Milliarden US-Dollar nutzen voraussichtlich etwa 48,33 Millionen Nutzer den aktuellen Plan für 20 US-Dollar pro Monat.

Dieser flexible Preisgestaltungsansatz würde den Nutzern ein faireres und individuelleres Erlebnis bieten.